
  

 

  

La V B (1966-67) 
 

 

  



 



Sommario 
 
 

Registro di classe .......................................................................................................... 4 
La V B ............................................................................................................................. 4 
Altri anni ..................................................................................................................... 8 

Registro dei professori ............................................................................................. 10 
Il Liceo Castelnuovo.................................................................................................. 12 
Storia fotografica ....................................................................................................... 14 

La III B ............................................................................................................................ 14 
La IV B ............................................................................................................................ 14 

Racconti e storie ......................................................................................................... 16 
Storie recenti................................................................................................................ 17 

Cena dell’11 Marzo 2004, all’Aquila d’Oro ....................................................................... 17 
Il primo mail di Fabio .................................................................................................. 17 
Il secondo mail di Fabio ............................................................................................... 18 
Il messaggio dell'Aquila d'oro ....................................................................................... 23 
Foto ............................................................................................................................. 25 

 

 



Registro di classe 
 
 

La V B 
 

COGNOME ALLORA OGGI MAIL Citazioni 

Angelini 
Laura 

 

   

Bernabò 
Silorata 
Luigi 

 

luigipersonal@tin.it  

Bernardini 
Claudio 

 
 

laura.polizzy@tin.it  

Carbone 
Giovanni 
"Giuà" 

 

 dott.giovannicarbone@liber
o.it 

 

Cavalieri 
Giancarlo 
"Geo" 

 

jordanes@aliceposta.it  



Collini  
Vittorio 

 
 

vittorio48@katamail.com  

De Rossi  
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Danidero@libero.it  
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Sergio 

  

sergio.frasca@roma1.infn.it  

Gatti 
Simonetta 

 

   

Giombi 
Daniele 

 

giombi@sudgest.it  

Limiti 
Mauro 

 
 

mauro.limiti@artigiancassa.
it 

 

Liuzza 
Roberto  

 

r.liuzza@italferr.it  



 
Lojelo 
Leonardo 

 
 

hyc@andromeda.unica.it  

Marricchi 
Egidio 

 

   

Mataloni 
Angelo 

 

 dal.mat@tin.it  

Musso 
Rosalba 

  

Neri 
Alessandra 
"Sandra"    

 

alessandra.neri@telecomita
lia.it 

 

Onofri 
Marcello 

  

marcello.onofri@uniroma1.i
t 

 

Palma 
Laura 

   



Pietrangeli 
Francesco 

 

francesco.pietrangeli@fast
webnet.it 

 

Polese 
Giancarlo 

 

   

Romano 
Luisa 

 

   

Spaldi 
Maria 
"Mariolina
" 

   

Spizzichino 
Fabio 

 

fabio.spizzichino@uniroma1
.it                                      

 

Topazi 
Ubaldo 

 

   

Vittoria 
Maurizio 

 

 m.vittoria@tin.it  



Volpi 
Giulio 

 gvolpi@egetra.de  
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Maria 
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Sandro 

 

  

Carra 
Fabio    

Ciabatti 
Pietro 

   

Di 
Gennaro 
Giuseppe 

   

Fano Aldo 

 

  

Gagnoni 
Valeria 

 

  



Iacovazzi 

 

  

Micheli 
Maria 

Cristina 
 

  

Pederzoli 
Giancarlo    

Raimo 

 

  

Rossetti 
Sandro 

 

  

Scarfiello 
Biagina 

 

  

Todaro 
Fausto 

 

  

Ursaia 
Giuseppe 

 

  

 



Registro dei professori 
 
 

Funzione Nome  Citazioni 
    

Preside 
Giovanni 
Battista 
Salinari 

 

 

Lettere Giuseppe Sciacca 

 

Gettrude è una schefosa

Matematica e 
Fisica 

Laura Farina 

 

 

Scienze Iannace 

 

Quest'estate, di carso 
ne ho visto tanto. 
L'infinito si chiama 
cosi' perche' non è 
finito. 

Filosofia Themelly 

 

 

Inglese Perotti 

 

 

Disegno Cummings 

 

 

Ginnastica Mendolia  Io ve l'accenno soltanto 



 
Altri anni 

 
Disegno I Bonaccorsi   

Disegno II Nunzio Madella 

 

Le stil c'est l'home meme

Disegno 
supplente 

Vladimiro 
Wayman 

 

Serate a Mosca 

Chimica 
(Assistente) 

Vitali 

 

 

Filosofia IV Parenti 

 

 

Inglese I Vricella   

Inglese II Di Girolamo  
vi farò  sputare il sangue 

sui banchi 
Inglese Suppl Siccardi   
Inglese suppl Zoccoli   

Lettere I Lori   

Lettere (suppl) Antonio De 
Santis 

 

 

Matematica 
biennio 

Mariotti  
Figliuolo, ma a te 
mancano le basi… (a 
Giulio, portava 45) 

Matematica 
(suppl. I) 

Franco Pacini 
allora studente 
universitario, 
ora presidente 

dell'Unione 
Astronomica 

Internazionale  
 

Mr. Tompkins 

Storia II Natoli  I Bobboni… 



Il Liceo Castelnuovo 
 

• Il Liceo Castelnuovo è nato nell'ottobre 1962 da una succursale del Righi, col nome di 
Quinto Liceo Scientifico (veniva infatti dopo il Cavour, il Righi, l'Avogadro e il Plinio).  

•  All'inizio non aveva una sede propria e le classi venivano ospitate in orario pomeridiano 
presso l'Istituto Magistrale Caetani di piazza Mazzini (sezioni A e B) e presso il Liceo 
Ginnasio Mamiani di viale delle Milizie (sezioni C,D,E e F). In quei giorni si apriva il 
concilio Vaticano II e Roma, soprattutto la zona di Prati dove erano i due istituti 
ospitanti, era piena di vescovi, cardinali e loro portaborse.  

•  Il preside era Giovanni Battista Salinari, un letterato che approfittava di ogni assenza dei 
professori per fare, come supplenze, delle bellissime lezioni di Italiano. L'anima della 
scuola era il vice-preside, il professor Vricella, serissimo insegnante d'Inglese di origine 
napoletana; nella sua prima lezione disse: "Voi siete la classe dirigente di domani". Altri 
tempi !  

•  Nel gennaio del  1963 si spostò nel nuovo edificio scolastico di via Libetta, a San Paolo. 
L'ATAC, per venire incontro ai disagi degli studenti, quasi tutti abitanti a Roma Nord, 
istituì un servizio di autobus riservato, con partenza da via Cipro (angolo via 
Venticinque), che percorreva la (nuova) via Olimpica, il quartiere di Monteverde, 
passando sotto la raffineria di petrolio che allora era allocata accanto al viadotto Quirino 
Majorana (che appestava tutta la zona circostante).  

•  La sede di via Libetta era nuova, ma senza riscaldamento e con altri problemi pratici (tra 
l'altro c'era accanto una conceria e la fabbrica dei formaggini Tigre e non si è mai 
stabilito chiaramente quale delle due puzzasse di più). Per questo motivo gli studenti 
indissero il primo sciopero del Liceo (il 68 era lontano, allora tutti quegli studenti 
sarebbero già usciti dalle scuole superiori). Fu incatenato il cancello e gli studenti 
rimasero fuori a protestare. Venne il Vricella e gli studenti (almeno i più "avventurosi" se 
ne fuggirono giù per il greto del fiume, continuando in direzione del Gazometro (allora 
in piena attività), con gli operai che, in parte, gli dicevano di tornare a scuola, altri li 
incitavano alla lotta.  

• L'anno scolastico successivo ci si spostò nella nuova sede di via Barellai, nel centro di un 
triangolo ideale formato dal manicomio (l'Ospedale Psichiatrico Santa Maria della Pietà), 
il carcere minorile (dove talvolta si andava a fare ginnastica, perchè la nuova sede non 
aveva la Palestra) e l'ospedale San Filippo; uno dei lati del triangolo era costituito da una 
ferrovia a binario singolo, dove viaggiava un treno a carbone (uno degli ultimi che si 
siano mai visti) che costituiva una scorciatoia per raggiungere la scuola dal capolinea del 
47 (davanti a S.Maria della Pieta'). Spesso succedeva che bisognava buttarsi giù per la 
scarpata per l'arrivo della caffettiera sfumigante.  

• La nuova sede era composta da due padiglioni prefabbricati e non c'era lo spazio per 
tutte le sezioni, che furono ridotte a 4 (B e C d'Inglese e A e D di Francese) creando 
u'orda di profughi della E ed F che si divesero nelle restanti sezioni.  

•  Grazie forse alla posizione decentrata, al Preside, ad alcuni professori (tra gli altri ci 
insegnavano in quegli anni Alberto Asor Rosa, Enzo Siciliano, la Ronchei e tanti giovani 
bravi supplenti),  si respirava una'aria molto diversa da quella degli altri licei più blasonati 
del centro.  



  

   Il Liceo Pasteur, oggi, che occupa i due padiglioni del Castelnuovo 

 

 



Storia fotografica 
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Racconti e storie 
 
 



Storie recenti 
 

Cena dell’11 Marzo 2004, all’Aquila d’Oro 
 

Il primo mail di Fabio 

 
Da: fabio spizzichino [fabio.spizzichino@uniroma1.it] 
Inviato: giovedì 4 marzo 2004 09:12 
A: Roberto; Francesco; Angelo; Luigi; Daniela; fabio; Sergio; Marcello 
Oggetto: Ci vediamo? 
 
 
 
Carissimi, 
come state tutti? 
 
Come già ci siamo detti con parecchi di voi, una decina di giorni fa io e 
Daniela (De Rossi) ci siamo incontrati per caso in montagna con Marcello 
Onofri e, come al solito in queste situazioni, ci siamo detti “bisogna che 
ci vediamo, etc, etc….” (naturalmente ci si riferisce agli ex della VB). 
 
Siccome abbiamo già detto varie volte di incontrarci tutti e poi non 
abbiamo più concretizzato (l’ultima volta che ci siamo visti in tanti fu 
nel dicembre del 1999, e prima ancora, come alcuni ricorderanno, 
nell’ottobre del 1995) abbiamo questa volta preso la cosa in mano con 
decisione e abbiamo fatto partire un po’ di telefonate: 
ci stiamo orientando ad incontrarci per una cena fuori, la sera di 
giovedi’ 11 marzo; i dettagli sono ancora da precisare. 
 
E’ chiaro che mogli, mariti, compagni, compagne, figli, figlie, annessi e 
connessi a qualunque titolo e diritto, che volessero intervenire saranno 
piu’ che graditi. 
A chi si fa vivo, mandero’ notizie piu’ precise, man mano che queste 
maturano, o magari ci penserà anche Marcello o qualcun altro. 
 
Fra oggi, domani e sabato proverò a chiamare altri di cui ho i numeri di 
telefono (ma non so se aggiornati) 
 
Indicatemi, se ce l’avete, informazioni su persone di cui sapete che 
potrebbero aver piacere ad essere contattate o magari provate a 
contattarli anche voi. Ad esempio di Giombi, Limiti, Volpi, Spaldi, 
Topazi, Vittoria, oltre che Manrichi, Romano, Angelini (?), Palma (?)… non 
mi ritrovo i numeri telefonici. Ignoro gli indirizzi di posta elettronica 
di tutti quelli che non sono destinatari di questo messaggio e mi fareste 
un piacere se collaboraste a trovarli. Anzi, se li trovate, trasmettetegli 
questo messaggio. 
 
E’ chiaro che coloro che non vivono a Roma (Bernabò, Mataloni, Vittoria, 
Carbone, Volpi, Lojelo,…) avranno difficoltà a partecipare, anzi fino ad 
ora non so se riusciremo a contattare tutti, ma non si sa mai … Da loro 



anche ricevere un messaggio già sarebbe carino, ma certo che rivederli a 
Roma sarebbe una gran cosa. 
 
Un po’ per mancanza di tempo (come sarà pure per voi, ho un periodo 
piuttosto pieno di impegni), un po’ per rispettare la privacy, non mi sono 
messo qui ad elencare indirizzi, posti di lavoro, pagine web, numeri 
telefonici, vita, morte e miracoli, etc… delle varie persone; ma 
naturalmente non sarebbe male se poteste mandare in giro una breve 
risposta indicando i recapiti o le informazioni che vi risulta conveniente 
dare. 
 
Le coordinate mie e di Daniela sono sempre le stesse da parecchi anni a 
questa parte: 
Via Papiniano 46, Roma, Tel.: 06/35496278 mio cellualare: 349 841xxxx 
 
Saluti a tutti anche da parte di Daniela Ciao Fabio 
 
PS Magari l’incontro potrebbe non essere puramente goliardico: sarebbe 
interessante avere qualche scambio di idee sui tempi che corrono. 
 
 
 

Il secondo mail di Fabio 
 
Da: fabio spizzichino [fabio.spizzichino@uniroma1.it] 
Inviato: lunedì 8 marzo 2004 10:17 
A: Roberto; Francesco; Angelo; Luigi; Daniela; fabio; Sergio; Marcello; 
Geo; Sandra; Daniele; Luigi2; Leonardo; Claudio 
Oggetto: Conferme 
 
Cari amici, 
questo messaggio contiene diversi punti.  
Per tale motivo cercherò di essere stringato e di dare una struttura che 
permetta, a chi vuole, di cogliere soltanto le informazioni rilevanti.  
Non crediate che non mi farebbe piacere abbandonarmi qui ad un messaggio 
piu' letterario; ma ve lo risparmio (almeno in questa fase). 
Fabio 
 
0. Premessa, convenevoli, riassunto delle conclusioni, etc E' stato 
sinceramente un piacere ricevere i vostri messaggi di risposta.  
Siccome alcuni di voi li hanno inviati i soltanto al mio indirizzo o alla 
prima lista parziale di indirizzi, riporto in fondo tutte le vostre 
risposte.  
Penso che chi ha un po' di tempo le leggerà subito; chi non ha tempo ora 
potrebbe pero' avere piacere di ritrovarsele comunque per rileggersele in 
seguito;  dunque non vi fate scrupoli per aver scritto o per accingervi a 
scrivere le vostre risposte, anche in modo un po' dilungato, se ne avete 
tempo e voglia; anzi, vi inviterei a farlo. 
C'e' stato un numero piuttosto alto di risposte positive alla proposta di 
vedersi giovedi' prossimo.  Direi dunque che sia il caso di confermare, 
anche se alcuni non potranno partecipare e altri, per partecipare, 
dovranno superare alcune difficoltà; con tutti questi mi scuso. Ovviamente 
mi spiace molto che resti fuori qualcuno, ma cio' potrebbe essere uno 
stimolo a riorganizzare qualcosa in modo piu' organico e meno frettoloso a 
tempi brevi.      



 
I punti che seguono sono 
1. Vostre conferme (o meno) 
2. Contatti non ancora stabiliti 
3. Scelta del locale 
4. Vostri messaggi.  
 
1.  Vostre conferme (o meno) 
Se non sbaglio, le persone che finora hanno detto di poter partecipare 
sono: 
Marcello (e Paola?) Onofri 
Vittorio e Alessandra Collini 
Claudio e Laura Bernardini 
Geo e Michela Cavalieri 
Leonardo e Barbara Lojelo (forse) 
Sandra Neri 
Daniele Giombi 
Roberto (ed Emanuela?) Liuzza 
Rosalba (e Giuseppe?) Musso 
Francesco (e Patrizia?) Pietrangeli 
Fabio e Daniela Spizzichino 
Per un totale di circa 16-20 persone 
 
Per piacere confermate quanto sopra. 
 
Sergio Frasca, come mi ha detto al telefono in un secondo momento, ha un 
impegno (gli proporrei di raggiungergi appena puo', magari dopo cena) ... 
e mi manda un messaggio con proposta di locale proprio mentre sto spedendo 
questo 
 
Per quanto riguarda Leonardo e Roberto potete leggere i loro messaggi qui 
sotto  
 
Angelo e Luigi si rammaricano di non poter essere a Roma in quel giorno 
(vedi anche i loro messaggi qui sotto); e noi pure ci rammarichiamo, ma 
speriamo di vederli presto 
 
Circa Vittorio (forse vi ricordate di un certo Collini, uno che stava 
sempre un po' in disparte, magari un po' triste ed ombroso, ma molto serio 
e rispettoso...), ne sto ancora aspettando di avere l'indirizzo di posta 
elettronica 
  
 
2. Contatti non ancora stabiliti 
A quanto ne so, non sono stati ancora stabiliti contatti con 
Limiti, Volpi, Carbone, Vittoria, Topazi (che furono gia' contattati per 
l'incontro precedente) e tutti gli altri che non riuscimmo a contattare in 
precedenza  
 
Pregherei chi ha un po' di tempo di collaborare  facendo una telefonata o 
ricercando un indirizzo e-mail. Anche io potro' rifare qualche tentativo 
di ricercare i numeri oggi pomeriggio 
 
 
3. Locale 



Sulle prime si pensava che poteva essere opportuno vederci in un locale 
immediatamente fuori Roma, per avere un locale con piu' spazio a 
disposizione.  
Ma diverse considerazioni sconsigliano di procedere in tale direzione (fra 
l'altro non siamo tantissimi) 
  
Potrei prenotare ad un famoso ristorante qui vicino l'universita'  
(Da Franco, ottimo menu' di pesce a prezzo fisso, 23.5 Euro)  
Ci potrebbero forse riservare una saletta da circa 20 persone 
Ma non e' scontato che ci sia ancora posto prenotando domani (oggi e' 
chuso per riposo settim.) 
  
 
Accetteri pero' molto volentieri la proposta di Michela Cavalieri di 
fissare un posto a Trastevere (datemi qualche indicazione e casomai fate 
qualche telefonata)  
un posto piuttosto spazioso e non troppo caro e la classica cisterna 
(con interessante sottosuolo) 
 
Come già citato, mentre sto per chiudere, arriva la proposta di Sergio in 
merito allo storico 
(per noi) locale dell'aquila d'oro che anche mi andrebbe benissimo 
Fatemi sapere dunque vostri pareri e non esitate (in particolare Sergio e 
Michela) a verificare possibilita' e prendere iniziative 
 
Va detto che Sergio e' quello che mi ha aiutato di piu' a cercare gli 
indirizzi 
... pero' devo corregere una sua svista:  
la frequentazione dell'aquila d'oro, per quanto mi riguarda, risale al '64 
e non al '63 
 
 
 
4. Vostri messaggi 
 
___________________________ 
Caro Fabio, 
cercherò di liberarmi per l' 11 sera (giovedì), anche se dovrò 
probabilmente recarmi al ristorante direttamente da Fiumicino. 
Per il 12 sera (venerdì) posso sicuramente assicurare la mia presenza. 
Tienimi al corrente sulle decisioni: data, ora e luogo. 
Le mie coordinate sono le seguenti: 
Via Stefano Cagna n. 60 09126 Cagliari, Tel 070 301229, cell. 3358302795 
tel. ufficio 070 72311266, email: leonardo.lojelo@hydrocontrol.com 
a presto  
Leonardo 
_______________________________________________________________________    
   
caro fabio,    
 ti ringrazio per il pensiero 
un abbraccio anche a daniela, a presto 
                                 claudio bernardini 
caro fabio, 
stimolato dal tuo messaggio, dopo trent'anni ho provato a mandare anch'io 
un e mail a luigi. 
Ho fatto delle ricerche ed il suo giusto indirizzo dovrebbe essere :          
bernabo.luigi@tin.it 



ciao claudio bernardini  
 
________________________________________________________________ 
Da: Daniele Giombi [mailto:giombi@sudgest.it] 
Inviato: giovedì 4 marzo 2004 12:29 
A: Sergio Frasca 
 
Ciao. 
Io sono rintracciabile a: 
lavoro 0684402534 
cell 339 4080153 
casa 066634437 
Fatemi sapere, sopratutto dove a cena (magari una robina leggera, data 
l'età di tutti ?). 
E se provaste a cercare anche i proffs? 
Daniele 
__________________________ 
 
Tornerò da un viaggio di lavoro proprio quel giorno. Penso di potercela 
fare 
per ora di cena. Avrò un po' di fuso orario addosso , potrei essere un po' 
rincoglionito, (guai a chi dice che è normale!!!!!)ma farò del tutto per 
esserci. Parto Lunedì. Dite ad Emanuela (cell 338 4123387) dove e quando. 
Saluti a tutti. Roberto 
_______________________________________ 
 
Carissimi, 
  grazie infinite per il messaggio, che ci rimette in contatto. Non potrò 
esserci, ma magari un giorno ci riusciamo! 
  Grazie a questa iniziativa ora ho gli e-mail vostri e di Claudio 
Bernardini/Laura Polizzy. Ne avete altri? E indirizzi e telefoni? 
  In un modo o nell'altro una rimpatriata sento che ci sarà! 
  A presto, 
  Luigi 
  (tel 02-45473700  casa: 02-62695269) 
 
______ 
Caro Fabio, 
 mando a due diversi indirizzi perché un messaggio per conoscenza a te mi 
è tornato indietro.... 
 Ho trovato vari messaggi nella posta, e ho cominciato a rispondere agli 
ultimi per arrivare alla fine al tuo, il primo... Che mi ha fatto un 
grandissimo piacere. Ora ho diversi nomi, e magari grazie alla posta 
elettronica riusciremo a tenerci un po' in contatto e anche vederci un 
giorno. Non il 10 perché sarò a Londra, ma un'altra volta. Non è facile, 
stando a Milano e lavorando come un matto. Ma non dovrà essere nemmeno 
impossibile. 
 Chi sono Jordanes, hyc, Danidero e dal.mat? 
 Nel frattempo ridò a tutti i miei estremi: 
 casa 02 62695269 
uff. 02 45473700 
e-mail: luigipersonal@tin.it   
 Un carissimo saluto a te e Daniela, e a tutti i "copiati" 
 
_________________________________________ 
 
Carissimi tutti, 



rieccoci, dunque, dopo quasi 40 anni! E, spero, tutti in buona salute. 
 
Con grande piacere ho letto l'invito di Fabio per una rimpatriata a Roma 
nei prossimi giorni e sarei stato davvero felice di esserci se non ci 
fossero 
stati di mezzo .....il lavoro, la famiglia e 600 kilometri. 
Ma ormai la strada è aperta per una prossima occasione, magari programmata 
in un weekend, e con un poco più di preavviso. 
 
Desidero però sfruttare l'occasione per raccontarvi qualche cosa di me 
sperando 
di non annoiarvi più di tanto. 
 
Subito dopo la laurea sono andato a militare e, altrettanto di corsa, sono 
stato "prelevato" per andare a lavorare in Lombardia. Forse ricorderete 
che fin dalla tesi cominciai a lavorare nel settore della depurazione 
delle acque e da allora, con diverse mansioni e responsabilità, ho sempre 
continuatoad operare nella protezione ambientale. 
Dopo i primi anni di attività da "barattolaro", come diceva il Prof. De 
Angelis di Chimica Analitica, mi sono occupato di attività commerciale e 
poi di gestione aziendale. 
Il tutto passando da Società italiane a  Società americane, olandesi e 
multinazionali; insomma sono stato un nomade! 
Da trenta anni vivo qui in Brianza, pur operando a Milano o dintorni, dove 
però non conto affatto di stabilirmi definitivamente. Ringrazio la 
Lombardia per tutte le occasioni che mi ha offerto e dove ho passato il 
periodo forse più importante della mia vita, ma trenta anni sono 
abbastanza! Almeno per noi. E dico per noi perchè anche per mia moglie è 
la stessa cosa. 
Ed ora qualche cosa sulla mia famiglia. 
Mia moglie viene dall'Alsazia, dove è nata e vissuta fino al nostro 
matrimonio, anche se di famiglia italiana. Ora, dopo tanti anni, nessuno 
si accorgerebbe della sua origine se non ci fosse la sua "erre". Abbiamo 
tre figli, di cui uno a quattro zampe, e purtroppo per mia moglie 
tutti maschi. Il maggiore è, attualmente, ufficiale di artiglieria e conta 
di proseguire 
nella carriera militare sfruttando le sue grandi conoscenze linguistiche: 
parla correntemente quattro lingue straniere. Per questa ragione è stato 
in Bosnia per sei mesi di missione e nei prossimi mesi dovrebbe ripartire 
ancora. 
Il minore ha appena finito il Liceo Linguistico (anche lui) ed è in attesa 
di conoscere il suo "destino" militare prima di gettarsi nella mischia 
come 
tutti i giovani. 
Quello a quattro zampe, un Dalmata, è il cocco di casa ed il mio 
particolare 
"compagno di merende". E sì, perchè con lui passo la maggior parte del mio 
tempo libero facendo lunghe passeggiate nei nostri parchi, qui in Brianza, 
o in montagna, quando siamo in vacanza. E' un grande campione di bellezza 
visto che ha conquistato ben nove campionati in Europa. 
Alla fine resto io. Da buon ultimo, ma quello che porta a casa la pagnotta 
come si dice qui al nord!!! 
Che dire d'altro se non che aspetto con grande ansia il momento di 
potermene andare in pensione? 
Dopo una vita di grande impegno professionale, le soddisfazioni legate al 
lavoro non sono più così importanti perchè ora avverto l'esigenza di 
dedicarmi di più alla mia famiglia; senza dimenticare tutte le cose che 



non ho potuto fare in tutti questi anni. Comunque dovrò aspettare la fine 
dell'anno prossimo perchè, come forse qualcuno di voi, sono ancora troppo 
giovane, anagraficamente parlando per poter avere la pensione. 
 
Ma ora basta perchè ritengo di avervi annoiato abbastanza e me ne scuso. 
 
Ci sarà sicuramente modo nel futuro di raccontarci addosso. 
Ho promesso a Fabio di farmi vivo appena mi capiterà di fare un salto a 
Roma, magari per lavoro, e la stessa promessa la faccio a tutti voi. 
Nel frattempo potremo scambiarci qualche breve email o sentirci per 
telefono. 
Vi passo anche le mie referenze: 
Via Padre Kolbe, 2 
20033 DESIO 
Tel. (casa): 0362/628787 
Tel. (ufficio): 02/4299340 
Cell. : 328/21xxxx 
e-mail (personale): dal.mat@tin.it 
e-mail (ufficio): mataloni@sibaspa.it 
Bene. Alla prossima volta ed un forte abbraccio a tutti. 
Angelo Mataloni & C. 
___________________________________ 
Cari Fabio e Daniela 
 Geo vi saluta caramente e sono pienamente daccordo con voi per 
organizzare un revival naturalmente anche mangereccio , lo sapete a tavola 
non si invecchia,  quindi per parlare del futuro , dei ns progetti come 
della situazione attuale , anche senza dimenticare il passato, quello 
nostro, che ricordiamo sempre . Un bel locale a Trastevere potrebbe andare 
bene a tutti . 
Mio cellulare  : 33866xxxx 
           casa  : 065089323 
Micaela         : 3389xxxx 
 A presto rivederci   
_____________________________________________________________________ 
Ho visto che esiste ancora la trattoria dove andavamo nel 63, L'Aquila 
d'Oro, a v. Giulio Cesare (Il sorcio d'oro a via del Lavatore invece mi 
sembra non ci sia piu' o e' diventata una cosa molto turistica). Che ne 
pensi ? sf 
 
 

Il messaggio dell'Aquila d'oro 

 
Da: fabio spizzichino [fabio.spizzichino@uniroma1.it] 
Inviato: venerdì 12 marzo 2004 09:05 
A: Bernabo; dal.mat@tin.it 
Cc: Sergio; Daniela 
Oggetto: Ciao 
 
Cari Angelo e Luigi, 
allora ieri sera ci siamo visti 
e si e' stati bene (abbiamo scherzato, riso, ricordato, mangiato, ma anche 
parlato, etc..); ci e' dispiaciuto che non c'eravate 
  
Ci siamo detti che dobbiamo rivederci presto, anche per rivedervi e 
parlare un po' con voi. 



Un' idea e' quella di fissare con un certo anticipo un appuntamento per un 
fine-settimana, adn esempio nella prima meta' di maggio 
 
Sapete pero' come vanno queste cose: li' per li' tutto sono presi 
dall'entusiasmo e prendono grandi impegni... 
poi si viene riassorbiti dai mille impegni e preoccupazioni di tutti i 
giorni e c'e' il pericolo che l'iniziativa non progredisca. 
 
Per farla progredire, bisogna che qualcuno ogni tanto lanci qualche 
messaggio. 
Io personalmente mi impegnerei a farlo; 
non ora, ma direi fra qualche settimana 
quando si sia attenuato l'impatto della pioggia di corrispondenza di 
questi ultimi giorni . 
Ma non vorrei assolutamente, pero', essere l'unico Invito in particolare 
anche voi a farvi risentire con calma, quando avrete tempo 
 
 
La mia impressione e' che proprio la vostra lontananza da Roma abbia 
funzionato da catalizzatore per tutta questa esplosione di attivita'  
sulla rete da parte nostra: 
 
io stesso, quando ho mandato in giro quel messaggio della settimana 
scorsa,  sono stato sospinto dal fatto che cosi' potevo raggiungere (e in 
un modo in fondo piu' discreto che una telefonata a casa) tanti, 
indipendentemente dalla distanza fisica; forse non mi sarebbe venuto in 
mente se voi eravate a Roma ed avessimo avuto tutti un contatto piu' 
continuo 
 
voi, d'altra parte, avete contribuito in modo determinante allo 
scatenamento, rispondendo con messaggi, memorie, foto, proposte, etc.. 
 
e anche la partecipazione di tutti gli altri e' stata, secondo me,  in 
parte attivata dalla curiosita' di ristabilire i contatti con voi 
 
L'abilita' e la pratica di Sergio circa la rete hanno poi coronato tutta 
questa attività 
 
Ne e' venuta fuori una cosa per me interessante e inattesa  
 
che magari potrà avere una stasi al momento; ma non sarebbe male, credo, 
se potesse continuare in modo tranquillo e continuo, in regime stazionario 
 
Sono stato gia' accusato, e giustamente!, di essere logorroico:  quindi 
ora chiudo 
 
e vi voglio tranquillizzare:  d'ora in poi, visto che c'e' il "sito", 
manderò eventuali, ulteriori messaggi in modo molto piu' conciso; se 
qualche volta avro' voglia di dilungarmi e perdere tempo (e in effetti 
penso che vorro' farlo), scriverò  a Sergio, lui metterà in rete, e poi  
chi vuole leggera' (quando ha eventualmente tempo e voglia) e cosi' per 
tutti (e cosi' sia) 
 
Ciao, ciao e statevi bene 
Fabio 
PS:  Angelo, grazie delle  foto. 



Foto 

 

 
 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 



 

 
 

 



 
 

 
 



 
 

 



 

 
 

 


